

Lettre d'information - Décembre 2022

L'énergie citoyenne en Cévennes

Grâce à vous, deux nouveaux projets en fonctionnement d'ici la fin de l'année



Bilan 2022

- Nous sommes aujourd'hui 128 éco-investisseurs ! Notre capital social a augmenté de 15 550 € grâce aux efforts des bénévoles de l'équipe "communication", ce qui nous permet de lancer de nouveaux projets.
- Deux nouvelles centrales seront mises en service avant la fin de cette année :
 - à Florac, 9 kWc sur le bâtiment de Cévennes Evasion ;
 - à Saint-Julien-des-Points, 33 kWc sur le toit de l'atelier de transformation alimentaire.

Ces projets ont été financés par nos sociétaires, une subvention de la Région Occitanie et un prêt de la NEF.

Nombre de
projets réalisés
à ce jour

5

Puissance totale
installée

93 kWc

Soit la consommation
électrique annuelle
moyenne de

26 foyers

L'énergie en Lozère : une visite à Hures-la-Parade sur le Causse Méjean



Le 8 novembre 2022, trois bénévoles de Cévennes Durables ont visité le premier site d'autoconsommation collective de Lozère avec une délégation d'élus et de citoyens du Lubéron. La visite a été précédée d'un échange très stimulant sur les caractéristiques de l'autoconsommation collective. Elle se définit comme une organisation dans laquelle un site de production sur un bâtiment fournit de l'électricité à d'autres bâtiments (qui appartiennent ou non à d'autres personnes physiques ou juridiques) en passant par le réseau général d'Enedis. Ainsi, à Hures la Parade, les panneaux situés sur le toit de la mairie approvisionnent trois autres bâtiments abritant des services municipaux.

Formations et partage d'expériences avec d'autres collectifs citoyens

Journée communication le 29 septembre

Cévennes Durables a bénéficié d'un mentorat dans le domaine de la communication, et ce grâce au financement de [ECLR](#). Quatre bénévoles de Cévennes Durables ont pu passer une journée avec Céline, formée et expérimentée en communication, et membre du collectif les Survoltés d'Aubais. Ce mentorat a permis de concevoir une stratégie de communication pour Cévennes Durables, sur laquelle nous travaillerons en 2023 !



Journée form'action avec ECLR et [ACTTE](#) le 3 décembre

La journée de co-form'action organisée par ECLR regroupait les différentes coopératives d'énergie citoyenne gardoises. Après un temps de témoignages sur les actions de communication et sur les partenariats (notamment avec les GAL*), nous avons abordé les thématiques du co-développement, de l'autoconsommation collective et le tiers investissement dans le cas de l'autoconsommation sur toiture publique.

* Groupe d'Actions Locales

Et pour 2023 ?

- Trois projets photovoltaïques sont encore dans les tuyaux : lancement d'une nouvelle campagne de souscription à venir !
- Organisation de moments d'échanges à venir, avec notamment l'inauguration du bâtiment de Saint-Julien-des-Points.
- L'envolée des coûts de l'énergie incite beaucoup de personnes à envisager l'installation de capteurs photovoltaïque en autoconsommation. Ce sont forcément de très petites installations (entre 3 et 5 kWc), qui sont difficiles à financer par Cévennes Durables, également confrontée à l'augmentation des taux d'intérêts. Cependant nous pouvons faire une première étude de votre projet, qui vous donnera des informations sur sa faisabilité, le dimensionnement de la centrale en fonction de votre consommation, sa productivité, son prix, etc ... N'hésitez donc pas à nous consulter.
- Nous continuerons à développer des projets en "revente totale", notamment avec les collectivités.

Cévennes Durables

Le Mas de Bonnafous, Ombras , 48160, St-Michel-de-Dèze



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre infolettre.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

